

VERRIA, por estar ausente el Presidente D. José Antonio Romero, y tomar el mando de sus tropas.

Viéndose acosado por sus enemigos, renunció la Presidencia, lo que le aceptó la Cámara de Diputados, más no la de Senadores; se proclamó en seguida la Federación, y finalmente, por un convenio que se celebró en la Presa de la Estanzuela, entre representantes de él y de Santa Anna, (el segundo que celebraban estos señores como recordará el lector) abandonó definitivamente el mando el 6 de Octubre siguiente, terminando por la misma causa en sus funciones, el substituto Echeverría.

